

Este viernes 31 de mayo llegó a la Municipalidad de La Ligua un nuevo bus cero kilómetros. El vehículo fue entregado por el Gobernador de la región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, al alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, en medio de una ceremonia con autoridades regionales, provinciales, comunales y la comunidad liguana.

El municipio consiguió este bus gracias a un proyecto postulado por la Secretaría Comunal de Planificación al Gobierno Regional.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el apoyo del Gobernador y de los Consejeros Regionales, y comentó en qué se usará el bus. **“Estamos contentos de que haya llegado este segundo bus, el cual va a servir demasiado para toda la comunidad. Para nuestros niños, para las actividades deportivas, para nuestros estudiantes, para toda la gente en general. Tenemos la posibilidad de transportar a los estudiantes, transportar a la comunidad, y ver también, ya que tenemos la problemática del posible cierre del Terminal de La Ligua. Estamos pensando seriamente en la iniciativa de tener dos viajes los días domingos para nuestros estudiantes”.**

Por su parte, el Gobernador de la región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, se mostró contento con este nuevo logro de la comuna de La Ligua. **“Entregamos este segundo bus, a propósito de que ya habíamos entregado uno que tiene por objetivo los adultos mayores básicamente. Y este bus que va a estar destinado fundamentalmente a los niños. Para mover a los niños los fines de semana. Me imagino que lo van a utilizar también en actividades de esparcimiento, de jolgorio y de alegría. Así que estamos contentos con esto y estamos muy contentos de haber estado en la comuna de La Ligua”.**

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Este es el segundo bus municipal adquirido por iniciativa del alcalde Patricio Pallares Valenzuela.

y tú, ¿qué opinas?